



## **La Junta Electoral , un posgrado y el CEMUSA, Premios a la Igualdad**

El Centro de Estudios de la Mujer (CEMUSA), el programa oficial de Posgrado en Estudios de Género y Políticas de Igualdad y la Junta Electoral de la institución académica salmantina han obtenido los primeros Premios por la Igualdad que concede la Universidad de Igualdad de la Universidad de Salamanca. La entrega de estos galardones se celebrará el día 27 de febrero como cierre de la “Jornada por la igualdad y contra la brecha salarial entre hombres y mujeres”.